

CONFÉRENCE - DÉBAT

Nos Frères Migrants *Les enjeux de la migration*



Chers amis,

Nous vous invitons à une table ronde ayant pour thème "les enjeux de la migration".

À l'aune des élections municipales, et afin de mieux appréhender les réalités de ce sujet politiquement sensible et très présent sur notre diocèse, nous vous attendons :

Le samedi 1^{er} février 2020, de 16h30 à 19h30
à la Salle Saint-Denys

- 8 rue de la Boulangerie - 93200 Saint-Denis
- Métro 13 - Tramway 1 : arrêt Basilique de Saint-Denis

Pour une conférence-débat avec :

- **Camille Hugues**, déléguée du Secours catholique de Seine-Saint-Denis, nous présentera l'activité du Secours catholique en direction des migrants sur le département.
- **Stéphane Peu**, Député de Saint-Denis Nord et Pierrefitte, évoquera les débats à l'Assemblée nationale autour de l'Aide Médicale d'Etat (AME) et de la Protection Universelle Maladie (PUMA).
- **Christian Mellon sj**, Jésuite responsable du Pôle Migration au Centre de recherche et d'actions sociales (CERAS), nous rappellera ce que dit l'Église sur les Migrants.

Monseigneur Pascal Delannoy, évêque de Saint-Denis en France, participera à cette rencontre.

Nous terminerons la soirée autour d'un buffet-apéritif.

La Pastorale des Migrants

(Le jeudi 19 décembre, le pape François a inauguré cette croix : un gilet de sauvetage rouge emprisonné sous une résine transparente. En dessous ces mots : « récupéré à la dérive dans la Méditerranée centrale le 3 juillet 2019 » et les coordonnées GPS précises du naufrage.)